



## Ocho consultas y nuevos médicos: así será la ampliación del centro de salud de Laguna de Duero (Valladolid)

La ampliación, con una inversión de un millón de euros, incorporará dos médicos de familia y una enfermera especialista para mejorar la asistencia a los pacientes

**AUDIO:** El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, explica en qué va a consistir la ampliación del centro de salud de Laguna de Duero:

[https://www.cope.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid-provincia/valladolid/noticias/ocho-consultas-nuevos-medicos-asi-sera-ampliacion-centro-salud-laguna-duero-valladolid-20251027\\_3239775.html](https://www.cope.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid-provincia/valladolid/noticias/ocho-consultas-nuevos-medicos-asi-sera-ampliacion-centro-salud-laguna-duero-valladolid-20251027_3239775.html)



[Carmen García Mollón](#)

27 oct 2025

El [centro de salud de Laguna de Duero](#), en Valladolid, está inmerso en una obra de ampliación que permitirá **incrementar de un modo bastante notable la superficie** del centro. Los trabajos, que avanzan a buen ritmo con la estructura

prácticamente cubierta, añadirán **ocho nuevas consultas**: tres de medicina, tres de enfermería de atención primaria y otras dos salas polivalentes. Una de estas últimas se dedicará a la **cirugía menor ambulatoria**, mejorando las condiciones tanto para pacientes como para profesionales.

Además de la mejora de las infraestructuras, se reforzará la plantilla. Se ha anunciado la incorporación de **dos médicos especialistas en medicina familiar y comunitaria**, uno de forma inminente y otro en los próximos meses. A ellos se sumará **una enfermera especialista en enfermería familiar y comunitaria**, que tendrá como objetivo "mejorar la asistencia sanitaria a los pacientes crónicos" y organizar la gestión de casos.

**Una de ellas vendrá aquí, al centro de salud de Laguna, para poder mejorar la asistencia sanitaria a los pacientes crónicos"**

**Alejandro Vázquez**

#### **Inversión y plazos de la obra**

El proyecto cuenta con una **inversión de 1.000.000 de euros** y se prevé que esté **concluido en el próximo verano**. Esta actuación no solo facilitará el trabajo de los profesionales sanitarios, sino que también mejorará notablemente las condiciones de atención para los pacientes de la localidad vallisoletana.

#### **Otros proyectos en Valladolid**

Esta no es la única obra de Atención Primaria prevista para **2026 en la provincia de Valladolid**. Se han anunciado otros proyectos importantes, como la mejora y ampliación del **centro de salud de Medina de Rioseco**. También se actuará en el **centro de salud de Covaresa**, con una inversión superior al millón de euros que comenzará a principios de año, así como en los centros de **Arturo Iriés y Pilarica Circular**, que también recibirán una "reforma y ampliación significativa".

**Estos son los proyectos más importantes para para atención primaria de Valladolid en los siguientes meses"**

**Alejandro Vázquez**